

Le Roi Macron et ses bouffons

Écrit par Ahmed Bensaada
Lundi, 11 Octobre 2021 20:51



« Mime solitaire » : Mikhail Khokhlachev (Alias Michael Cheval)

Après les « [kwassa- kwassa](#) » à Mayotte, [les climatiseurs du Burkina Faso](#) , [la fécondité des femmes africaines](#)

au sommet 2017 du G20,

[Emmanuel 1](#)
[er](#)

, Roi de France et de Navarre, continue son œuvre d'enrichissement du grand registre des bourdes royales macroniennes. Cette fois-ci, c'est en

[S](#)
['attaquant gratuitement et méchamment](#)

à l'Algérie qu'il considère toujours comme son ancienne colonie. Et il n'y alla pas de main morte, loin s'en faut. Avec son sceptre fleurdelisé, il n'épargna ni son gouvernement ni son histoire : quand on peut faire plusieurs bêtises, pourquoi ne se contenter que d'une seule?

Pourtant n'avait-il pas recommandé de « [tourner la page](#) » lors de son dernier voyage en Algérie? Ou bien le tourne-page fait partie des régalia de la couronne française, n'obéissant

Le Roi Macron et ses bouffons

Écrit par Ahmed Bensaada
Lundi, 11 Octobre 2021 20:51

donc qu'aux humeurs et aux caprices du monarque?

Bien entendu, la réaction des citoyens algériens à ses déclarations belliqueuses ne se fit pas attendre. La blogosphère s'enflamma, déclenchant un riche florilège de quolibets et d'algarades qui éclaira le ciel du cyberspace. Même une [ultérieure tentative](#) pour adoucir ses propos n'y fit rien, bien au contraire.

Que faire alors sinon que de donner l'ordre à son armée de bouffons royaux d'intervenir, ces « [alibis ethniques](#) » si bien entretenus en temps de paix et si précieux dans ces moments de turbulence?

Il est à noter que le mandat assigné à ces collaborateurs dévoués est de minimiser, voire d'ignorer les agressions verbales d'Emmanuel 1^{er} et de s'en prendre, sans états d'âmes, aux autorités algériennes, à l'Algérie et à toutes les personnes qui défendent la dignité de leur pays et sa souveraineté.

De cette espèce taxonomique d'« informateurs indigènes », si prolifiques sous notre latitude, nous allons choisir quelques spécimens représentatifs.

Ferhat 1^{er}

Le premier à réagir, comme une grenouille à un stimulus électrique, c'est Ferhat 1^{er}, sultan autoproclamé du royaume fictif de Kabylie et vassal du souverain français. Il est vrai que la déclaration de son suzerain sur la « création » de l'Algérie a sonné aux oreilles du fondateur du MAK (Mouvement pour l'autodétermination de la Kabylie) comme une douce mélodie. Emmanuel 1

er

Le Roi Macron et ses bouffons

Écrit par Ahmed Bensaada
Lundi, 11 Octobre 2021 20:51

aurait-il volontairement et sciemment offert du « pain béni » à Ferhat 1

er

pour le conforter dans ses fantasmes sécessionnistes? Offrir le gîte, la protection et même le discours ne sont-ils pas les attributs d'un suzerain à son vassal? Surtout si cela peut provoquer la colère du gouvernement algérien.



FERHAT MEHENNI @FerhatMhenni · 3 h
Aux origines de l'État Algérien



AUX ORIGINES DE L'ÉTAT
ALGÉRIEN. Par Ferhat M...
siwel.info

2 37 89



FERHAT MEHENNI @FerhatMhenni · 3 h
La France se réveille pour se questionner sur les origines de l'État algérien. L'Algérie n'est pas une nation mais une mosaïque de nations qui n'ont pas consentis à vivre ensemble mais forcées de le faire



24hdz.com
Algérie-France: Macron au vitriol sur le
"système algérien" - 24H Algérie - Infos - ...

28 116 277

[Macron simple d'esprit](#) n'a versé des rires si bien illustré, toute honte bue, par le caricaturiste du journal *Liberté*. Rappelons au passage

Laouari Addi : « le président français reconnaît la légitimité du Hirak, ce qui est inacceptable pour le gouvernement algérien »

La Rédaction | 10/10/21 20:10



Le Monde Afrique - ALGÉRIE

En Algérie, questions et critiques après la sortie « rugueuse » d'Emmanuel Macron

Les propos du président français s'interrogeant sur l'existence de la « nation algérienne » ont braqué même les opposants les plus farouches au régime algérien.

Par Karim Amrouche (Alger, correspondance)

Publié le 04 octobre 2021 à 18h00 - Mis à jour le 04 octobre 2021 à 20h57 - Lecture 3 min.

L'une des rares, pour ne pas dire l'unique, prise de position positive à l'égard du président français est venue du politologue Mohammed Hennad, qui a estimé, dans une interview à Radio M, une webradio privée, que les « Algériens doivent savoir gré au président Macron d'avoir dit tout haut ce que la classe politique française pense tout bas et de les avoir mis au parfum de ce que les autorités françaises – que l'on prend pour complices – pensent vraiment des dirigeants algériens ».

Adapté de l'ouvrage de Karim Amrouche, « Le président français dans le monde arabe », éd. du Seuil, 2019.

**« Les dirigeants algériens doivent cesser de faire du chantage à la France pour qu'elle se taise sur leur mauvaise gouvernance »
(Mohamed Hennad, politologue)**

Lynda Abbou | 03/10/21 18:10



RADIO M

France 24 - Réduction du nombre de visas pour les Algériens. Radio M se comporta comme le porte-parole de Gérard Darmanin, ministre

Réduction des visas : Darmanin donne une chance à l'Algérie

Rodio M | 01/10/21 21:10



RADIO M

France 24 - Réduction du nombre de visas pour les Algériens. Radio M se comporta comme le porte-parole de Gérard Darmanin, ministre